


**RIESGOS Y RENDIMIENTOS**

# Pemex perdió 430 mil mdp en nueve meses del 2024

**Julio Brito A.**
*julio Brito@cronica.com.mx*


## *ViX lanza serie: LeBaron, Muerte en Tierra Prometida*

lares, según reporte entregado a la Bolsa Mexicana de Valores.

El director de la paraestatal señaló en su primera conferencia con inversionistas que "Secretaría de Hacienda continuará respaldando a la petrolera y donde ha asegurado que la reforma a industrias estratégicas, aprobada hace unos días en ambas cámaras del legislativo y que convierten a Pemex en una empresa pública, no modificará los compromisos que tiene la petrolera con sus tenedores. Pagaremos nuestras deudas en tiempo y forma", señaló Rodríguez Padilla.

Anteriormente la Comisión Federal de Electricidad, que estuvo bajo la dirección de Manuel Bartlett Díaz, reportó pérdidas por 87,786 millones de pesos, durante los nueve meses que van del año, según el reporte financiero enviado a la Bolsa Mexicana de Valores. CFE reportó una ganancia neta de 86,226 mi-

## *Fomento Económico desinvierte en soluciones plásticas*

llones de pesos.

La clave de las pérdidas se ubicaron en el segmento denominado como "otros gastos" y en los gastos financieros de la compañía. La eléctrica estatal no da más explicaciones sobre esto último en su reporte a la bolsa. Esta última variable reportó desajuste que se duplicó en los últimos nueve meses, al pasar de los 21,658 millones de pesos a más de 53,500 millones de pesos.

**INVESTIGACIÓN.-** ViX, el servicio de streaming en español líder en el mundo, anuncia el lanzamiento de la serie documental *LeBaron, Muerte en la Tierra Prometida*, una producción de N+ Docs. La totalidad de sus capítulos estará disponible en ViX a partir de este viernes 1 de noviembre y su primer episodio se estrenará el jueves 31 de octubre, al terminar el noticiero *En Punto*, por las es-

trellas. Dirigida por Carlos Pérez Osorio, la serie desentraña las complejas dinámicas de poder en la región fronteriza y la lucha de los LeBaron por la justicia, mientras profundiza en los conflictos sociales y territoriales en México, a través de un caso de alcance binacional, donde la violencia, el narcotráfico y las tensiones por los recursos hídricos están en el foco del conflicto en una tierra a la que su anhelo de tranquilidad había nombrado "la tierra prometida".

**VENTAS.-** Fomento Económico Mexicano, que dirige José Antonio Fernández anunció la desinversión de sus operaciones en soluciones plásticas, por un total de 3,165 millones de pesos, neto de caja y deuda. Femsa ha llegado a un acuerdo definitivo con AMMI, una corporación diversificada líder en la producción de maíz no transgénico y en empaques de plásticos sostenibles, que es filial de Milenio Capital. Anteriormente Femsa vendió Imbera y Torrey, su negocio de refrigeración, por un total de 8 mil millones de pesos, como parte de su estrategia para desinvertir en áreas que no considera estratégicas.

**P**etróleos Mexicanos, que lleva Víctor Rodríguez Padilla anunció una pérdida de 430,102 millones de pesos entre enero y septiembre. Los resultados presentados a la Bolsa de Valores contrastan con las utilidades de 3,024 millones de pesos que obtuvo durante el mismo periodo de 2023. Solamente en el tercer trimestre -julio a septiembre- las pérdidas ascendieron los 161,455 millones de pesos. La cifra más que duplicó la cifra negativa del año pasado, que fue alrededor de 79,000 millones de pesos. Por desgracia, Pemex no alcanzó ninguna de las grandes metas trazadas durante el sexenio pasado. La deuda de la estatal cerró en 97,300 millones de dó-